令和2年度

学校だよりR2.5.21



级色色

回覧板 第2号

川崎小学校 文責 校長

0歩ずつ前進する学校再開への取組み

4月6日の入学式から始まった令和2年度の教育活動ですが、新型コロナウイルス感染症防止のため、4月13日から臨時休業となりました。その後、感染拡大の状況を見ながら臨時休業の期間を延長してきました。現在のまま感染拡大の状況等に大きな変化が無いようであれば、二本松市内の学校再開は5月27日(水)の予定です。通常の教育活動を再開するにあたって、「段階的な教育活動」という準備期間を設けてきました。

| 取組1 | 5月11日~19日【試行的な「段階的教育活動」】

- 合学級をAとBの2グループに分け、 それぞれ1日おきに登校する。
- 給食を食べずに、午前中のみの学習で 下校する。

少人数登校にすることで、密集を避けるとともに、 1人1人の健康状態や家庭学習の取組状況に目が届き やすくなります。



取組2 | 5月20日~26日【「段階的教育活動」の本格実施】

- 全校児童が登校するが、18名以上の学級は広い教室を使ったり、教室を二つ使って学習する。(2・5・6年)
- 給食を食べて、午後まで学習する。
- 期間中は全学年5校時とし,毎日, 斉下校とする。

¦ 密集・密接を避けつつも,より通常の教育活動に近い 形で学校生活を送り,学校再開へ備えます。



また、最近、本校の児童が運動着で登校していることにお気づきでしょうか。これは、着替えをする部屋を男女別に1教室しか確保できないため、学校での着替えに伴う密集・密接を回避するためです。このように、児童の健康・安全に配慮しながら、臨時休業による学習の遅れを取り戻すための取組みを行っています。そして、無事に学校が再開した後も、新型コロナウイルス感染症予防を行いつつ、子どもたちをしっかりと育てて参ります。